

Pose des Implants Mammaires pour Chirurgie d'Augmentation Mammaire en République Démocratique du Congo : Difficultés rencontrées

Placement of Breast Implants for Breast Augmentation Surgery in the Democratic Republic of Congo: Difficulties encountered

Kibadi K*

* Unité de Chirurgie Plastique Reconstructive et Esthétique, Chirurgie des Brûlures, Chirurgie de la Main et des Nerfs Périphériques & Microchirurgie, Cliniques Universitaires de Kinshasa, Université de Kinshasa, RDC

Résumé

Un implant ou prothèse mammaire peut être utilisé pour augmenter le volume mammaire ou pour reconstruire une poitrine. Il existe des prothèses mammaires en silicone (pré-rempli de gel) ou saline (gonflables); et aussi en hydrogel de cellulose. L'auteur illustre par des cas cliniques les difficultés qu'il rencontre dans la pose des implants mammaires

pour la chirurgie d'augmentation mammaire dans sa pratique en République Démocratique du Congo. Les difficultés sont de quatre ordres : difficulté d'informations, d'approvisionnement en implants mammaires, de pauvreté et celle liée aux barrières socioculturelles et philosophico-religieuses.

Mots-clés : - Chirurgie d'Augmentation Mammaire
- Implants Mammaires – Difficultés rencontrées